



N° 21

Dimanche 21 MAI 2023.

Septième dimanche de Pâques : année A :

EUX, ILS SONT DANS LE MONDE.

« Désormais, je ne suis plus dans le monde ; eux, ils sont dans le monde » : Jean (17, 1-11) ; Autres lectures : psaume 26 ; 1 Pierre (4, 13-16).

Jésus-Christ s'est effacé du monde : son HEURE est arrivée : son oeuvre a été accomplie. DIEU son Père et Lui ont réalisé leur dessein : révéler aux hommes qu'ils avaient voulu ce monde pour que tous ceux-ci découvrent à quel point ils étaient aimés.

Les onze Apôtres, initiés par Jésus, l'ont compris. Ils vont vivre selon l'exemple que le Christ leur a donné : Ils ont découvert l'Amour que DIEU le Père avait pour Jésus et l'amour que Jésus avait pour son Père. Et ils vont être invités à témoigner à leur tour de cet Amour.

Pour qu'ils puissent faire cela (comme des grands : leur écolage est terminé !), voici qu'à leur tour, ils vont agir comme Jésus. Ce dernier s'efface (ASCENSION) pour leur permettre d'accomplir cette mission. Désormais, comme lui, ils seront témoins de cette immense et Bonne Nouvelle : DIEU a créé le monde par Amour et pour tous les êtres humains !

Et ce dimanche, nous assistons à la formidable prière que Jésus adresse à Son Père, avant de les quitter.

Les Apôtres mesurent, en le voyant prier, l'intensité d'Amour qui existe entre DIEU Père et Lui. Le Seigneur y révèle son total engagement en faveur de tous les hommes ! Jésus offre à son Père cette merveille : Il va réaliser son oeuvre humaine parfaite : Il va vivre son HEURE ! Il offre à Son Père le résultat de Son oeuvre : Il a été et sera pour toujours le DIEU Sauveur des hommes !



Bien sûr, il quitte notre monde, mais il restera toujours avec ceux qu'Il a formés : ses apôtres; Il leur promet la Force de l'Esprit Saint. C'est dans ce but qu'Il demande à Ses Apôtres d'attendre cette venue en venant ensemble au Cénacle, pour se recueillir et pour s'y préparer par la prière.



Désormais, nous aussi, initiés par ceux qui avaient été initiés eux-mêmes, nous aussi, baptisés, confirmés, nous sommes invités à faire découvrir l'immense Amour de Dieu qui a créé notre monde, notre univers ! Nous avons appris, en vivant avec Jésus ressuscité, comment nous comporter, comment vivre en totale harmonie avec DIEU. Nous avons, dès lors, à faire connaître au monde cette immense Révélation faite par Jésus : DIEU nous aime jusqu'à en mourir sur une croix ! Et c'est à nous d'essayer à aimer comme Lui.

Cela implique, bien sûr, une prière, un recueillement, une réflexion, un effort, afin d'affronter des différences, des obstacles, des oppositions : oui, nous sommes **dans** ce monde, mais pas de **ce** monde ! Nous avons à y lutter contre le mal qui s'y trouve ! Nous ne devons jamais oublier cette intense amour, cette force qui a conduit Jésus lorsqu'il a vécu en son temps, dans **ce** monde-là ! Au cours de Son histoire humaine - nous ne devons jamais l'oublier : Jésus, dynamisé par cet amour, y a connu une vraie joie, un enthousiasme qui Lui a fait surmonter tous les obstacles, même celui de Sa mort ! Et Il nous a dit qu'Il sera désormais toujours avec nous !

« EUX, ILS SONT DANS LE MONDE » dit Jésus au Père.

J.F.

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS

AU CENTRE : Dimanche 21 mai 2023, à 11h00, MESSE en union avec la famille de Guino LUNARI.

VIE PAROISSIALE

BAPTÊMES

Ce dimanche 21 mai 2023, AU CENTRE, à 11h00, nous accueillerons

- Gaia BRUNET TOMASELLI, fille de Anthony et de Lorena Tomasetti, habitant rue Jacques Lion, 40 à Jumet ; parrain Jeremy BRUNET; marraine Alesia TOMASELLI .

- Myla BLONDIEAU, fille de Jefferson et de Morgane GRYLIS, habitant rue de la Glaisière 5 à Jumet ; parrain Steve ROBERT; marraine Jordane GRYLIS et

Lyam BLONDIEAU, fils de Jefferson et de Morgane GRYLIS, habitant rue de la Glaisière 5 à Jumet ; marraines Océane GRYLIS et Johanna DU-BOIS.

- Tiago PIETRANTONIO, fils de Maickel et de Kelly JADIN, habitant rue de Sart les Moulins 47 à Roux ; parrain Michel PIETRANTONIO ; marraine Khiara JADIN.

FUNÉRAILLES

À l'église de Roux Centre, le mercredi 17 mai, à 11h00, nous avons célébré les funérailles de **Marie-Jeanne DUCOFFRE**. Elle était veuve de **Luciano FLUMIAN**, habitait rue Basile 18 à 6040 JUMET. Elle était âgée de 69 ans.

VIE PAROISSIALE

Le dimanche 21 mai 2023 : **7 ÈME DIMANCHE DE PÂQUES**

Le dimanche 28 mai : **FÊTE DE LA PENTECÔTE**.

Le lundi 29 mai : Journée de détente de l'Unité pastorale de Jumet.

MONSIEUR LE DOYEN nous invite au prochain Conseil Paroissial : **Le jeudi 25 mai 2023 à 19h00 à la salle paroissiale de Dampremy**, rue Dom Remi 39 (anciennement Paul Pastur), première réunion du Conseil Paroissial de l'Unité. Nous y avons invité Monsieur Daniel PROCUREUR, le Doyen de Charleroi.

BONNES LECTURES

À propos de la lecture de ce 7ème dimanche de Pâques, dans FEU NOUVEAU, voici un extrait du commentaire de Patrice EUBELEN, dans son article ... **Rendre gloire à Dieu** :

Le véritable sens biblique du mot « gloire » n'est plus guère connu. Dans le langage courant, la gloire fait référence à la renommée, la célébrité, la réussite. Dans la bible, la gloire désigne plutôt ce qu'on est vraiment, ce qui donne du poids à notre existence. Jésus a rendu gloire au Père, car il l'a fait connaître, il l'a révélé, il nous a dévoilé qui il était véritablement. De même, Jésus a été glorifié, car le Père a manifesté qui était vraiment Jésus comme fils. Rendre gloire à Dieu, c'est révéler à tous les hommes son vrai visage, son identité profonde et combattre toutes les fausses



images qui peuvent être faites de lui.

Il est vrai que les fausses images sont nombreuses ! Si de nombreux jeunes (et moins jeunes) se détournent de lui, c'est peut-être parce qu'on a fait parfois de lui un être pointilleux et scrupuleux, triste et culpabilisant, ennemi de notre liberté, voire même ennemi de la vraie vie et du vrai bonheur. Si, sur notre chemin, heureusement, nous avons croisé des témoins qui nous ont fait découvrir le Dieu qui libère et qui accueille, d'autres en donnent une tout autre image, bien différente. Et on ne parle pas des extrémistes et fanatiques de tout bord qui osent invoquer Dieu pour justifier la violence, le rejet et la condamnation....

Et voici, en ce moment où l'Église va célébrer la Pentecôte, comment l'abbé Jean KOMPAZIEU nous commente les Apôtres et l'Église qui prient en attendant la venue de l'Esprit Saint promis :

Dans cette prière que nous adressons au Père, nous devons souligner le rôle important de Marie, la mère de Jésus. Elle était présente dans le groupe des apôtres. Elle l'est aussi dans l'Église d'aujourd'hui pour accompagner et soutenir notre prière. Nous ne pouvions rêver meilleur accompagnement. Comme autrefois, elle continue à nous renvoyer au Christ et à son Évangile : elle ne cesse de nous redire : "faites tout ce qu'il vous dira". Et ce que Jésus nous dit, c'est de nous remplir de la source d'eau vive qui est en Dieu.



Avec Marie et avec toute l'Église, nous nous tournons vers toi , Seigneur ; nous nous préparons à accueillir le don de ton Esprit. Fais que notre cœur soit disponible et accueillant pour que notre vie dise quelque chose de ton amour. Amen.

Ed. resp. : Abbé Jean FRANKEN., tél. : 071/ 45.15.22- C.C.P. :Be39 7775 9593 3219
adresse : « LE PETIT ROVIEN », rue de l'Abbaye de Liessies, 1, 6044- ROUX- Prix de